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１ 燃やせるごみ袋の販売価格の引下げについて 

 

（１） 本市の燃やせるごみ袋の価格は、肝属地区清掃センター利用の他自治体と比

べて特に高い。市民の皆さんはガソリンや食料品等の値上げによる物価高に苦

しんでいる。市長は市民の生活を守るために、燃やせるごみ袋の販売価格を肝

属地区清掃センター利用の他自治体と同等価格に引き下げる考えはないか。 

 

（２） 本市における燃やせるごみ袋の原価は、大、中、小、それぞれいくらである

かを示されたい。 

 

（３） プラスチック資源循環促進法が施行され、プラスチック使用製品の過剰な使

用を抑制し、プラスチック使用製品廃棄物の排出抑制に努めるよう求められて

いる。燃やせるごみ袋をスーパー等の店頭でレジ袋の代替品として、安くバラ

売りを可能にするよう検討できないか。 

 

（４） 令和２年７月レジ袋有料化以降、レジ袋の受取を辞退する人の割合はいくら

か。 

 

（５） 燃やせるごみ袋に企業広告を入れて、販売価格を引き下げる考えはないか。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


